

Intégration des secondes du Lycée des Catalins

## Premier temps fort de l'année



Une opération grandement appréciée par les nouveaux lycéens.

Avec l'appui du dynamique proviseur récemment installé aux Catalins, M. Jean-Paul Schutz, les 130 professeurs se sont mobilisés à plein pour cette action.

400 élèves issus de 20 filiales différentes étaient accueillis par ceux-ci en vue de leur intégration.

Les 3 et 4 septembre, l'intégration des apprentis lycéens comportait 3 volets. Cela consistait d'abord en «Catalin's Game», dont l'objectif était la découverte de toutes les filiales proposées. Une présentation de la

classe était réalisée par un professeur référent. Il comprenait des petites activités de découvertes, ainsi qu'un grand selfie du groupe.

Un autre atelier permettait de découvrir le nouveau site internet du lycée. Les élèves étaient ainsi appelés à surfer pour y compulser les pages pratiques ou interactives de l'établissement. La 3e action consistait en diverses pratiques sportives récréatives. Le but était de créer du lien et de la communication entre les élèves, un sentiment de grande fa-

mille. Ils ont ainsi pratiqué le basket, le football et autres activités de plein air que la météo généreuse permettait ce jour-là.

Le point final était la remise de tee-shirts de façon solennelle le mercredi 4 à chaque élève. Le tee-shirt des 50 ans du Lycée les accompagnera jusqu'en terminale. L'opération était accueillie favorablement par tous les participants, reconnaissants envers les professeurs organisateurs.

A.R.